

Una vez más, muy mal le fue en redes a la diputada PATRICIA ARMENDÁRIZ, luego de subir una fotografía abrazando a una joven artesana de una comunidad indígena chiapaneca. "La belleza de las campesinas de los altos de Chiapas. Y sobre todo su dignidad y porte. Son una inspiración", decía al pie de la imagen por la que fue duramente criticada la también empresaria. Esto por presuntamente evocar al racismo y la discriminación. Por supuesto, la legisladora no se quedó callada en esta ocasión y reviró que los cientos de comentarios estaban sacando de contexto la foto, luego remató con el argumento de que ella también es originaria de la entidad del sureste sentenciando que "aquí nací y aquí moriré".



Hace más de 10 años, México decidió ducción de gas metano. cambiar su estrategia de ser un productor de gas para ser un importador y, en menos de 8 años, el país dejó de ser actualmente compra del extranjero gas natural. Hoy, la realidad parece estrategia, Petróleos Mexicanos (Peeste hidrocarburo.

a cargo de Octavio Romero, está traba- hidrocarburos. jando en la instalación de la Estación de Medición y Control (EMC) Papan y en la Fuentes de la administración capitalina tener un mejor aprovechamiento y co- Benito Juárez es solo el principio de la mercialización de gas, así como una re-

Resulta que la EMC Papan busca aprovechar el gas producido en el campo un exportador de este combustible y Ixachi, maximizando los recursos de Pemex en instalaciones del Activo de cerca del 70 por ciento del gas LP que Producción de Veracruz y también se consume y más del 80 por ciento del aprovechará para generar gas licuado del petróleo. Mientras que la batería de demostrar que aquella decisión no fue separación en Ixachi impulsará el cumla más acertada, y con un cambio de plimiento de producción y venta nacional de gas y condensado, esta obra permex) está reforzando su apuesta por mitirá llevar a cabo la separación eficiente de las fases aceite-gas-agua de los hidrocarburos provenientes de dicho Como parte de este cambio de rumbo, campo, que, dicho sea de paso, posee mil nos cuentan que la petrolera mexicana, 972 millones de barriles de reservas de

instalación de la batería de separación nos adelantan que el caso del denomi-Ixachi; infraestructura que les permitirá nado Cártel Inmobiliario en la alcaldía

							7			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:				Fl Sal to Maries	2	10/08/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS
										Li Sui de miexicu	_		

de Ernestina Godoy tiene sobre esque- cionadas indagatorias se irían destamas similares en otras demarcaciones pando gradualmente, conforme se acerde la Ciudad de México, casualmente, que el proceso electoral, sobre todo las gobernadas éstas por ediles emanados que involucran a los gobernantes que de la oposición.

serie de averiguaciones que la Fiscalía Los que saben aseguran que las menaspiran a convertirse en abanderados del llamado frente Va por México en las elecciones del 2024.